

「瑞穂小だより」

令和5年 6月30日
令和5年度 第8号 
伊丹市立瑞穂小学校 校長室

<学校教育目標> 『「いのち」かがやく 瑞穂の子 ～心豊かに たくましく～』
—あしたも来たいと思える学校—

7月を迎えます 1学期のまとめも頑張ります



1学期は、5月の全校授業参観・PTA総会、6月のオープンスクール授業参観など、子どもたちが学校で頑張る姿を見て頂く機会もつくることができました。

子どもたちは、保護者の皆様に見守られて、いつも以上にやる気満々で輝いていました。



さて、1学期まとめの7月を迎えます。7月6日(木)～11日(火)には、個人懇談会でご来校頂きます。ご多用のところありがとうございます。個人懇談会では、学校で活躍する姿をお伝えするとともに、ご家庭での様子なども伺いたいと思います。限られた時間ではありますが、お子さん一人一人のことをしっかり考え合える機会になりますようお願いしています。

また、保護者の皆様には、健康管理や感染予防等の丁寧な対応に、心より感謝しています。今後は、暑さや熱中症も心配です。水筒の持参にご協力をお願いします。いのち輝く瑞穂の子どもたちの生命と安全を守り、笑顔を大切に取組んでまいります。宜しく申し上げます。

引き渡し訓練 ご参加ご協力ありがとうございました

以前は、1月17日・阪神淡路大震災の頃に、地震の避難訓練と合わせて行った時もありました。ただ、災害は突然やってきます。そこで1学期に実施しました。

運動場でお迎えの方へ児童の引き渡しを行いました。お忙しい中でしたが、順番を守り、人との間隔を空けて、慌てないで移動をお願いしました。子どもたちは保護者の皆様と一緒に、またコース別の集団下校で、安全に帰宅することができました。



引き渡しを実際にしなければならないような、大きな災害が起きないことを願いますが、どんなことが起きたとしても、保護者の皆様と心と力を合わせ、子どもたちの安全・安心を守っていきたいと思います。保護者の皆さまにご協力をいただき、充実した訓練が実施できました。ご協力ありがとうございました。

車での学校への送迎は、事情がある場合以外は、ご遠慮いただけますようお願いいたします。

正門付近の道路は、登校時・下校時には、児童・生徒とともに車・自転車等の交通量が多い場合もあり、安全面の注意が必要です。また、学校近隣の方等から、事故などを心配される声も届いています。車での送迎につきまして、ご理解ご協力をお願いします。

・本年の夏休みは、北館の空調工事を行います。

工事中は、校舎内で入れない場所もあります。また、正門付近にも工事関係の車の出入りがあります。ご来校の際は、十分にご注意願います。